

Schülerbegegnung

Vom 8. Bis 12. Mai 2023 fand eine Schülerbegegnung zwischen deutschen und französischen Schülern statt. Wir wohnten alle zusammen in einem Haus am Werbellinsee in Altenhof. Es wurde gemeinsam gekocht und an einem Projekt zum Thema Nachhaltigkeit gearbeitet. Außerdem wurden noch andere Aktivitäten wie Kanu fahren oder Nachtwanderung unternommen.

Passend zum Thema Nachhaltigkeit sind wir am Dienstag zur Hochschule für Nachhaltige Entwicklung Eberswalde (HNEE) gefahren. Dort wurden wir freundlich von vier Studenten begrüßt. Zuerst haben wir ein Inselspiel gespielt, bei dem wir in Gruppen unsere eigene Insel gestalten durften. Danach aßen wir in der Mensa umweltfreundliches Essen. Nach dieser Mittagspause wurden wir in zwei Gruppen eingeteilt und auf dem Campus rumgeführt.

Anschließend spielten wir ein Escape-Game zum Klimawandel. In diesem Spiel versuchten wir rechtzeitig unseren Planeten zu retten und lernten mehr über den Klimawandel, seine Folgen und wie die Welt um 2100 aussehen könnte. Nachdem wir auch dieses Spiel erfolgreich beendeten, bekamen wir von den Studenten vegane Schokolade. Daraufhin fuhren wir wieder zurück nach Altenhof. Am späten Nachmittag und Abend spielten wir noch zusammen Spiele wie Fußball oder UNO.